













Dari sumbangan hajatan untuk suatu keluarga yang mempunyai hajat, entah bagaimana keluarga yang mempunyai hajat tadi harus mengembalikan sumbangan-sumbangan yang diberikan oleh warga pada waktu ada warga yang menyumbang akan mempunyai suatu hajatan.

Dalam praktiknya Ibu Siti Khotimah mengadakan suatu hajatan nikahan untuk salah satu dari anaknya, kemudian Ibu Ju memberikan sumbangan 5 karung beras kepada Ibu Siti khotimah untuk keperluan konsumsi dalam hajatannya. Kemudian selang beberapa bulan Ibu Ju mengadakan suatu hajatan untuk anaknya, maka Ibu Siti Khotimah harus mengembalikan beras 5 karung yang disumbangkan oleh Ibu Ju untuk hajatannya dulu, akan tetapi setelah Ibu Ju melihat dari catatan warga yang menyumbang, ternyata Ibu Khotimah hanya mengembalikan sumbangan pokoknya saja tanpa memberi tambahan dalam pengembalannya. Lalu Ibu Ju menghampiri Ibu Khotimah dan bertanya kenapa hanya mengembalikan 5 karung beras kok tidak ada tambahannya? Mana terimakasihnya?, kemudian selang beberapa hari banyak yang membicarakan Ibu Siti Khotimah karena tidak memberikan tambahan dalam mengembalikan sumbangan yang diberikan oleh Ibu Ju kepadanya pada waktu acara hajatan nikahan anaknya. Maka dari itu warga berfikir dari pada nama kita tercemar hanya karena hal itu, lebih baik memberikan tambahan dalam sumbangan hajatan yang di terima.





hajatanmu” terkadang adapula yang berkata “saya titipkan ini (barang) dulu kepadamu”, setelah di terima dan dicatat, sumbangan itu kemudian di gunakan unktuk konsumsi hajatan.

Kemudian setelah diterima oleh yang mempunyai hajat, mereka menyimpan dan mengucapkan terimakasih dan kemudian memberi makan orang yang menyumbang tadi.

#### 4. Tata Cara Pengembalian Hutang Beras

Sebenarnya tidak ada batas waktu dalam mengembalikan hutang/sumbangan yang diberikan, namun sesuai tradisi sumbangan itu harus dikembalikan pada saat orang yang dulu memberikan sumbangan mengadakan hajatan. Kemudian pada waktu mengembalikan, bukan hanya barang pada waktu hajatan yang disumbangkan saja yang dibawa, akan tetapi harus menambahkan barang dalam pengembaliannya untuk konsumsi hajatan tersebut yang dianggap warga sebagai rasa terimakasih yang harus dilakukan oleh *muqtariq*.

Menurut seorang warga yang tinggal di Kelurahan Simolawang beliau berkata “dalam setiap sumbangan yang akan dikembalikan kepada penyumbang, harus ada tambahan, biasanya jika kita menerima sumbangan beras 5 kg maka kita harus mengembalikan 6 kg, jika kita menerima sumbangan 5 kardus air mineral maka kita wajib pula mengembalikan terkadang dengan 6 kardus, bahkan jika kita menerima sumbangan 3 karung beras bisa-bisa kita akan mengembalikan beras



